
令和５年度 第２回美浜町教育委員会 ５月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和５年５月１８日（木） 午前１０時００分～１１時４０分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 天木恵次教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

齋藤正吉委員 

       大岩絵里子委員 

       野田有美香委員 

       伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

守山佑介指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

 ・５月２２日（月）より小学校の野外教育活動が始まる。無事に実施できる

ようにと願っている。 

・町校長会、教頭会で指導したこと 

①  教職員の心身の健康管理について 

②  熱中症対策について 

③  けがへの対応について 

・新型コロナウイルス感染症の５類への移行に伴い、登校判断等についての



保護者宛文書を発出した。また、５類移行後の教育活動が全教職員の共通

理解のもとで進められるよう各学校に話をした。 

・６月中旬から下旬にかけ学校再編住民説明会を行う。 

・給食費の保護者負担軽減については、9 月から実施できるように準備をし

ている。 

・ラーケーションの日について 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は石垣委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

 ・ＳＳＷの変更点について  

①  週３日の勤務から週４日の勤務に  

②  巡回方式から拠点校方式に  

４月の校長会で了解を得て、本年度の活動を始めている。  

 教育委員：前任のＳＳＷは１年で代わられた。家庭と学校をつなげるといっ

た点や信頼関係の構築において、短期間でＳＳＷが代わるのは不安があ

る。  

 学校教育課長：児童に関わる施設等での勤務経験のあるＳＳＷであり、長期

間の勤務に対する意欲もある方である。  

  

生涯学習課長： 

 ・愛知駅伝の選手募集を締め切った。今後、選考委員会、選考会を行う。そ

の後、毎週日曜日に練習会を行い、１２月２日（土）の本番を迎える予定

である。 

 

４ 協議事項 

議案第６号 令和５年度５月補正予算について 

・野間小学校の消防設備の補修、上野間小学校の電気設備の修繕を補正予算

として計上。承認される。  

議案第７号 美浜町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 ・承認される。  

 



５ 報告事項 

（１） 準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

（２） 食物アレルギー対応児童生徒について（非公開） 

（３） 学校再編検討委員会について 

 ・年度替わりにあたり、新たに５名の方に委員をお願いした。  

 ・教育委員代表として、昨年度に引き続き、齋藤委員、石垣委員をお願いし

た。  

（４） 学校再編住民説明会開催について 

 ・６月中下旬で地区別住民説明会を開催する。学校再編の必要性、これまで

の経緯、今後の進め方等について、住民のみなさまに丁寧に説明していき

たい。  

 ・６月号の広報、町ホームページ、回覧板での周知の他、小中学校・保育所

の保護者への文書配布等で説明会の開催を周知していく。  

 教育委員：住民のみなさんにまず、参加していただき、話を聞いていただく

ことが大切である。  

（５） 教育委員会後援名義使用の許可について 

①  志多ら 陽かりさす 半田公演  

②  第 14 回「はたらく人にありがとう」メッセージ募集  

③  アトリエカラフル「アート作品展 2023」 in 知多半島道路 PA 

④  作文コンクール 2023 知多の子どもたちからのメッセージ  

⑤  オペレッタ「天国と地獄」  

（６） ５，６月の教育委員会関係行事について 

 ・６月の定例教育委員会後、総合教育会議を開催する。新町長のもとでの初

めての総合教育会議となる。新町長と教育委員との美浜の教育を考える意

見交換の場としたい。  

 

６ その他・意見交換 

教育委員：教育委員として各地区の学区会等への参加の仕方をお聞きしたい。

各地区ごとに様子も違うようなので、知っておきたい。  

教育委員：河和小学校の青守会総会に参加するものの、参加者が多いなど、

具体的な意見交換ができない。そのため学校運営協議会が別に設置された。

それに参加することで、学校に対する意見を伝えている。  

学校教育課長：そのような場で、学校再編についても話題にしていただける

とありがたい。  



教育委員：改めて就学援助の補助対象を確認させてほしい。  

学校教育係長：学用品費、給食費、新入学用品費、修学旅行・野外教育活動

に関する補助などがある。  

 

教育委員：県の教育委員会連合会理事会において、部活動の地域移行に関す

る意見交換会に出席してきた。文科省のトーンが下がる中、積極的にでき

ているのは大きな自治体で小さな自治体は難しい部分が多々あるとの意

見が出されていた。  

教育長：まずは、中学校の土日の部活動のあり方を検討していかなければな

らない。受け皿の調査として、スポーツ少年団の対象を中学校まで広げら

れるかを今後確認していく段階である。 

 

  次回開催日 令和５年６月１６日（金）午前１０時 

             美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午前１１時４０分 

 

 令和５年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


